

# Frühlings-Projekt „Milchstrasse“

**Belebte Muster...**

**... bewegen Uster**

Menel Rachdi  
Animationen & AsphaltFilme  
Lochmühle 4950 Huttwil  
Telefon 062 982 24 40  
menel@bluemail.ch



## Das Kino auf der Strasse

Ein AsphaltFilm ist ein Band von optischen Effekten, mit weisser Farbe auf die Strasse gemalt: Wer sich daran entlang bewegt, kann die visuelle Illusion sich bewegendes Boden-Muster erleben.

Die Ustermer Quellenstrasse ist der ideale Platz für den Asphalt-Film „Milchstrasse“. Schulklassen aus Uster sind eingeladen, mit dem Künstler Menel Rachdi optisch aktive Muster zu entwerfen für die Applikation auf der Strasse. Der Ustermer Künstler Markus Meyle, der sich zurzeit der fantastischen Raumfahrt widmet, wird mit dem Bau von kleinen fahrbaren „Raumschiffen“ die „Milchstrasse“ für alle kleinen und grossen Mitreisenden zum Erlebnis werden lassen.

## Milchstrasse-Entwicklung

Der intergalaktische AsphaltFilm entsteht als animiertes Partizipationsprojekt mit Schulkindern der Ustermer Mittelstufe. Nach einer kurzen Einführung in die Welt der AsphaltFilme werden die Schulkinder mit künstlerischer Begleitung ihre Entwürfe für die Bodenmuster zu Papier bringen.

## Die Test-Phase

Gemeinsame Versuche mit den Entwürfen im selbstgebastelten Simulator zeigen sofort, welche Ornamente eine illusionistische Wirkung für die „Milchstrasse“ erzeugen werden. Nach gemeinsamem Augenschein kann die Auswahl demokratisch erfolgen.